

EPIPHANIE 2026 A

Avec les mages, venus apporter l'encens à l'Enfant, en hommage à sa divinité,
prions pour l'Église répandue à travers le monde.

Que guidée par l'esprit,
elle conduise tous les peuples vers le Christ, lumière véritable,
en annonçant la Bonne Nouvelle aux 4 coins du monde.
Seigneur, écoute- nous.

Avec les mages, venus offrir l'or à l'Emmanuel
en hommage à sa royauté,
prions pour les dirigeants des pays et ceux qui exercent une autorité ,
afin que la justice, la paix et le respect orientent leurs décisions.
Seigneur, exauce- nous

Avec les mages, venus offrir au Christ, la myrrhe,
symbole de la passion et de la mort,
prions pour tous ceux qui souffrent de la guerre
de la solitude, de la pauvreté ou de l'injustice ;
prions pour tous les malades et les familles en deuil.
Que ta lumière leur apporte la consolation.
Seigneur, écoute-nous.

Avec les mages, venus se prosterner devant l'enfant,
prions pour ceux qui cherchent un sens à leur vie,
pour les croyants en doute
pour ceux qui se sentent loin du Christ,
afin que ta lumière éclaire leur route et les remplisse d'espérance.
Seigneur, exauce- nous.

Avec les mages, repartis par un autre chemin,
prions pour notre communauté de paroisses réunies en cette fête de l'Épiphanie,
afin que chacun sache offrir au Christ le meilleur de lui-même,
marcher à sa suite et trouver de nouveaux chemins de foi
dans la vie de tous les jours.
Seigneur, écoute- nous.